
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

・校区再編について

　　成和中跡地を利用しないことについては、合意している。できれば、４

　校のうち、猪田小に決定すればありがたい。

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２５年　７月２３日

36

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報　　告　　書
　平成２５年７月１２日（金）　１９時００分 ～ ２０時３５分

　猪田地区住民自治協議会

　猪田地区市民センター

　前田孝也、市川岳人、生中正嗣、百上真奈

　生中正嗣

　市川岳人

　百上真奈

名

・補正予算について

　　蛇池上野公園線整備は、道路整備が先ではなく、庁舎整備が先ではない

　のか。

・川上ダムについて

　　滋賀県知事講演会の案内が自治協宛に届いたが、この講演はダム反対の

　ためのものでしかないのでは。

・

・

・

・

・

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会２班

　　　　　　代表者　　前田　孝也



開 催 日 時 議会報告会２班

自治協議会名

　　　　報　　告　　書（別紙）
平成２５年７月１２日（金）

　猪田地区住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・市庁舎整備計画検討委員会も結構だが、結論は市長在任中に出るのか。

　（早期決着を望む。）

・南庁舎に文化財的価値はあるのか。

・２つの請願が採択されているが、法的拘束力はあるのか。

・坂倉準三建築と言えど、効率悪く設備不十分である。利便性が求められる

　市庁舎であるから、建て替えるべきである。

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・「副院長」という役職名変更をわざわざ議会に諮る必要あるのか。

・３４億円余りの赤字削減をどのように行っていくのか。

・まだまだ停滞していると言えるのでは。

・病院改革のための、中・長期的なプランはあるのか。

・

・

・

・

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

・

・

・

・

・


